

617

**MERCIER** (*Georges*), Comptable (Pâturages, 18.6.1861-La Kibuessa, Matadi, 11.11.1893).

Il avait fait des études commerciales à Mons et était ensuite entré au service de l'Administration des Chemins de fer de l'État belge. En 1890, il fut engagé comme comptable par la Compagnie du chemin de fer du Congo et partit pour l'Afrique le 6 septembre. Désigné pour Matadi, il y accomplit un terme de deux ans et fut de retour en Europe le 16 octobre 1892. Le 4 avril de l'année suivante, il s'embarqua pour un deuxième séjour au Congo. Atteint d'hématurie au mois d'août, il parvint à surmonter le mal mais en resta toutefois profondément anémié. Le 11 novembre, il succombait à un accès de fièvre bilieuse.

27 avril 1951.

A. Lacroix.

Archives C. C. F. C. — *A nos Héros coloniaux morts pour la civilisation*, p. 263.